



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

---

## Corresponde a Hacienda la carga de la prueba en caso de abuso en la exención del Impuesto sobre la Renta de No Residentes

La Sala III del Tribunal Supremo ha establecido como doctrina que la carga de la prueba del abuso que impide acogerse a la exención en el Impuesto sobre la Renta de No Residentes (IRNR) **corresponde a la Administración Tributaria.**

De este modo, el Supremo resuelve el recurso de casación interpuesto por la Administración General del Estado contra la sentencia de la Sala de lo Contencioso-Administrativo (Sección Segunda) de la Audiencia Nacional, de fecha 21 de mayo de 2021, dictada en el recurso contencioso-administrativo en el que se impugna la resolución dictada por el Tribunal Económico Administrativo Central, de fecha 5 de julio de 2017, relativa al Impuesto sobre renta de no residentes, retenciones a cuenta, de enero de 2009 a diciembre de 2010.

**La Administración General del Estado planteaba** en un recurso que la carga de la prueba de la aplicación de la exención recogida en el citado artículo 14.1.h), y en consecuencia la demostración de que no es de aplicación la cláusula antiabuso e

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |